



KONDOLENZEN

Albin Schöpf



Tief betroffen geben wir bekannt, dass Herr

Albin Schöpf

langjähriger Gemeinderat der Gemeinde Längenfeld
langjähriger Funktionär TVB Gries
Obmann der Öztalwerbung von 1989 bis 2006
17 Jahre Geschäftsführer der Schlepplift GmbH Gries
25 Jahre Obmann der Wassergenossenschaft Gries
langjähriges Mitglied und Funktionär des
Wirtschaftsbundes Längenfeld

im 82. Lebensjahr zu Gott heimgelufen wurde.

Wir haben einen Menschen und Mitstreiter verloren, dessen dynamisches Wirken vorbildlich und zielgerichtet war.

Geleitet von Visionen war sein Streben aus der Realität der Gegenwart stets auf die Zukunft ausgerichtet. Sein Auftrag ist uns Verpflichtung. Wir werden ihm stets ein ehrendes und dankbares Andenken bewahren.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Albin beim Sterbegottesdienst am **Mittwoch, dem 17. Jänner 2018, um 10 Uhr** in der Wallfahrtskirche Gries.

Gries – Längenfeld, im Jänner 2018

Für die Gemeinde Längenfeld:
Bgm. Richard Grüner und Gemeinderat

Für die Schlepplift GmbH Gries:
GF Matthias Schöpf

Für den TVB Öztal, Ortsstelle Längenfeld:
Obm. Michael Gstrein

Für die Wassergenossenschaft Gries:
Obm. Edwin Grüner

Für den Wirtschaftsbund Längenfeld:
Obm. Stefan Reindl

Trauerkerzen



Kathrin (Hedwig) mit Familie.
16.01.2018

Kondolenzen